

nicht besser und unserem Volk dienlicher, wenn die westdeutsche Sozialdemokratie eine eigene sozialdemokratische Alternative entwickelte? Wir meinen, daß das erfreulicherweise in Gang gekommene offene Gespräch zwischen der Arbeiterklasse und der Intelligenz der beiden deutschen Staaten eine Fülle von Anregungen für eine gute Alternative darbietet.

Wir bitten die Delegierten des Dortmunder Parteitages der SPD, darüber nachzudenken und kluge, der Arbeiterklasse und dem ganzen Volke, der Sache des Friedens und der Verständigung der beiden deutschen Staaten dienende Entschlüsse zu fassen.

Mit sozialistischem Gruß

*Zentralkomitee
der Sozialistischen Einheitspartei
Deutschlands*

*Walter Ulbricht
Erster Sekretär*

Berlin, den 26. Mai 1966